



*Las carreras de canoas son una tradición del Carnaval de Quebec*

bellezas de la ciudad.

A la cabeza del desfile figura Momo con su corte, seguido de carrozas, bandas y payasos que marchan alegremente por las calles nevadas hacia el enorme palacio de hielo. Esta será la residencia del dios Momo durante dos semanas.

Jalonan el camino del desfile numerosas esculturas de hielo preparadas especialmente para esta ocasión y alrededor de las cuales bailan los espectadores, conforme el espíritu de carnaval infecta a la población que se abraza con amigos y extraños para disfrutar de una alegría espontánea o planeada. Al desfile sigue una recepción oficial, a partir de la cual el simpático Momo reina con poderes absolutos. La alegría reina ininterrumpida en la ciudad más vieja de Canadá. Es imposible presenciarlo todo. Además de desfiles y retretas hay bailes, conciertos, danzas en las calles y fuegos artificiales.

#### Eventos deportivos

También hay espectáculos deportivos: competiciones de esquí y patinaje, carreras de motocicletas y automóviles sobre el hielo, carreras de trineos motorizados, concursos de curling, torneos de hockey infantil, carreras de raquetas de nieve y una regata de dos millas a través del río San Lorenzo bloqueado por el hielo. Cientos de espectadores animan a sus equipos favoritos que bogan en sus canoas especiales contra corriente y marea, arrastrando sus embarcaciones sobre témpanos de hielo y lanzándolas de nuevo sobre el agua helada.

#### Esculturas de hielo

Las personas más artísticas pueden contemplar el campeonato internacional de escultura de nieve. Estas esculturas espectaculares y, a menudo, complicadas, construidas de nieve o talladas en ella, adquieren forma de